

nappe de fromage des Etats-Unis ne dépassait pas un million de livres ; l'on verra, d'un coup-d'œil, le progrès fait dans ce genre d'industrie.

Au début, le fromage américain n'était pas en faveur sur les marchés d'Europe ; les produits d'Angleterre et de Hollande étant alors généralement en faveur. Les américains durent, pour introduire leurs produits sur ces marchés, dépendre sur la supériorité de leurs manufactures et la modicité de leurs prix, et en moins de vingt ans, ils obtinrent un succès sans précédent dans la production de fromage. Il y a certainement quelques qualités spéciales de fromages faits en Europe, supérieures aux produits américains ; mais ils ne sont manufacturés qu'en petite quantité.

Les américains exportent maintenant par les vapeurs anglais de cinquante à soixante mille boîtes par semaine, dont une grande partie est retenue à une époque peu avancée de la saison. L'augmentation dans la production, depuis quelques années, n'a, en aucune manière, opéré sur la production du beurre. Le produit est égal à la demande, et les prix comparativement peu élevés.

Depuis longtemps, nous avons recommandé à nos compatriotes de se lancer dans ce genre d'industrie, encore à l'état d'embryon dans ce pays, et, comme toujours, nous avons prêché dans le désert. Nous arrivons toujours sur le terrain quand d'autres souvent des étrangers, ont occupé la place. Cela ne nous découragera pas cependant, et nous répéterons si souvent la même chose, qu'on finira peut-être par nous écouter, et mettre nos conseils en pratique, ne serait-ce que pour le plaisir de nous faire taire. — *Négociant Canadien.*

Petite Chronique

LES RECOLTES A STE ANNE. — Les pluies presque continuelles dont nous souffrons depuis au moins un mois ont eu les plus mauvais effets sur quelques-unes de nos récoltes. Les patates entre autres souffrent extraordinairement et la maladie les envahit avec rapidité. Dans les terres argileuses surtout c'est à peine si l'on peut trouver quatre à cinq tubercules sains par pied, tous les autres sont attaqués et même quelques uns ne sont qu'un amas de pourriture.

Dans les terrains légers les ravages de la maladie ne sont pas aussi grands, mais là aussi elle se fait lourdement sentir et les belles espérances de récoltes que nous entretenions au commencement de septembre s'évanouissent promptement.

Prions la Providence que les pluies cessent bientôt.

Les céréales sont en général très-belles un cultivateur de Ste Anne a battu du blé qui lui a donné 14 miuot par 7 gerbes, ce qui fera environ 25 minots à l'arpent.

EXPORTATION DE BÉTAIL. — Lundi de la semaine dernière, sept chars ont été chargés de moutons, et deux chars, de bêtes-à-cornes, à Lennoxville, via le chemin du Passumpsic, pour les Etats-Unis. Depuis l'ouverture de la saison à venir à la date en question, pas moins de soixante et dix chars d'animaux ont ainsi été expédiés chez nos voisins, par cette seule ligne. Depuis plusieurs semaines, le bétail passait à pleines rues en cette ville, et cela presque tous les jours. Encore samedi dernier, nous avons vu passer un troupeau d'environ douze cents moutons. Ces animaux viennent des paroisses d'en-bas. Presque toutes les bêtes-à-cornes ainsi exportées sont jeunes, un an ou deux ans. Cette exportation nous donne de l'argent, mais elle nous paraît regrettable cette année, vu l'abondance des fourrages. Ces jeunes animaux eussent rapporté des prix beaucoup plus élevés dans une couple d'années, et ce sont nos cultivateurs qui perdent le profit de cette augmentation.

RECETTE

Moyen de détruire les vers intérieurs des fruits

Chaque année, les propriétaires constatent que les fruits (pommes, poires, prunes, etc.) sont atteints de vers intérieurs qui les gâtent et les perdent. La cause du mal est dans certains insectes qui, au moment de la floraison, s'abattent sur les

fleurs, en percent l'ovaire et y déposent un œuf qui éclore dans le fruit, se nourrit de sa pulpe et n'en sortira que pour se transformer plus tard, au dehors, en insecte parfait, qui, l'année suivante, recommencera de même. Ces invasions varient en importance, selon les circonstances diverses. Voici le moyen d'empêcher le mal de se représenter. Les insectes qui piquent les fleurs des arbres craignent l'odeur du vinaigre. Il suffit donc, pour les éloigner et même au besoin pour les faire périr, d'arroser les arbres dans leurs branches, au moment où les fleurs vont s'épanouir, avec de l'eau vinaigrée. On prend à cet effet un pot de vinaigre qu'on étend de huit pots d'eau ; on mélange bien les deux liquides, et avec une pompe d'arrosage surmontée d'une tête à mille trous on couvre les bourgeons d'eau légèrement vinaigrée. — *Revue d'Economie Rurale.*

MOULINS A COUDRE DE BANNER

Prix variant de \$5 à \$10, \$25, \$40 et \$60.

Chaque Cultivateur tant soit peu à l'aise devrait s'empresser d'acheter un des célèbres Moulins à Coudre de Banner, manufacturés par la Compagnie des Moulins à Coudre de Banner, à

SHERBROOKE, P. Q.,

à des conditions faciles, en payant une partie du prix comptant et la balance par paiements mensuels.

C'est le moulin à coudre le plus simple et le plus facile à mettre en opération. C'est aussi celui qui fait le moins de bruit de tous les moulins construits jusqu'à ce jour. Rien dans le mécanisme pour embarrasser les Dames.

Chaque famille devrait avoir le sien :

M. J. Belleau, marchand, a accepté l'agence à la Rivière-Ouelle pour la vente de ces moulins à coudre.

S'adresser par lettre à JOHN RUTHVEN, agent-voyageur-général, à la Rivière-du-Loup, comté de Temiscouata.

On peut aussi se procurer ces différents moulins à coudre, à Ste. Anne de la Pocatière, en s'adressant au Propriétaire de la *Gazette des Campagnes.*

PHARMACIE PARISIENNE.

LES MEILLEURES PREPARATIONS DU SIECLE.

— Un seul essai suffit pour les recommander. —

Préparées par le Dr. Pourtier, de la faculté de Paris

LE SOTHEIRON

Papier pulmonaire anti-asthmatique. Le plus puissant remède pour la guérison de l'Asthme, la Consommation, Bronchites, Irritations de Poitrine, Palpitation de cœur, Grippe, Coqueluche, etc.

Soulagement immédiat, cinq à six minutes suffisent.

L'OMNICURE

Remède interne et externe, anti-douleur universel, guérit les Rhumatismes, Goutte, Névralgie, Odontalgique, Foulures, Entorses, Diarrhée, Dyspepsie, Fièvres, etc.

LE PHILODONTE

Préparation hygiénique scientifiquement composée, pour purifier la bouche et conserver les gencives et les dents.

EN VENTE

Chez tous les Pharmaciens, marchands de Médecine et à la librairie agricole de la *Gazette des Campagnes.*